
Ata da 631ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

 3 
Data: 23/07/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Cyro informa que recebemos e-mail do Dr. Tanaro Pereira Bez tesoureiro 7 
do CREMESC parabenizando pela posse da nova diretoria; Dr. Walmore Pereira de Siqueira Junior, Presidente da 8 
Sociedade Brasileira de Cardiologia, seção SC parabeniza também pela posse. Recebemos oficio da professora Dra. 9 
Simone Van de Sande Lee, Presidente do colegiado do curso de medicina na UFSC, solicitando a indicação de dois 10 
representantes / SIMESC (titular e suplente) para participar daquele colegiado. O SIMESC tem interesse e definirá 11 
os nomes dos colegas em breve.  12 
3. Informes:  13 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Eliane informa que se tornam sócios vitalícios os médicos Dr. Alberto 14 
Chterpensque de Florianópolis, Dr. Lauro Beirith de Chapecó, Dr. Dario Nardelli de Rio do Sul, Dr. Edson Pedro 15 
da Silva, Dr. Mário Celso Schmitt e Dra. Elizabeth Guedes Medeiros Thibes os três últimos de Blumenau. Dr. 16 
Alberto informa que a juíza do Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região e 4ª Vara do Trabalho de 17 
Florianópolis, Patrícia Braga Medeiros, julgou procedente a ação trabalhista coletiva ajuizada pelo SIMESC, e 18 
condenou a SPDM ao pagamento de indenização por danos morais aos médicos por conta de atrasos salariais 19 
identificados entre os anos de 2016 e 2017, cabe recurso. Jornalista Camila informa que desde o dia 18/07 está 20 
sendo enviado pelo WhatsApp dos diretores uma mini clipagem, elaborada com o material da FMB. Informa ainda 21 
que o Dr. Alexandre Robles tesoureiro de Rio do Sul concedeu entrevista para a rádio Amanda sobre a falta de 22 
pediatras na região (esta entrevista já está disponível no site do SIMESC). Dr. Rodrigo advogado informa que 23 
esteve em reunião na Maternidade Darcy Vargas no dia 20/07 as 13h, discutindo as dificuldades que o corpo 24 
clínico está enfrentado. Dr. Cyro informa que foi enviado ofício a SES solicitando a continuidade da liberação 25 
parcial de carga horária dos colegas Dr. Leopoldo Back, Dr. Flávio Vieira, Dr. Marcelo Rogelin, Dra. Tanise 26 
Damas, Dr. Carlos Fischer, Dr. Alexandre Robles e Dra. Janine Drebes. Informa também que Conselho Estadual de 27 
Saúde já recebeu novo oficio indicando como representante do SIMESC o nosso presidente.  28 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Person continuará com o plantão. 29 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 30 
4. Ordem do Dia 31 
4.1. Assuntos Financeiros: 32 
a - Situação financeira (receita/despesas/aplicação) (acompanhamento mensal): Dr. Flávio faz um breve relato 33 
da situação financeira em que o Sindicato se encontra. Informa que hoje temos contas e aplicação em dois bancos e 34 
uma cooperativa e a soma dos valores está de acordo com o previsto. Dr. Cyro complementa informando que na 35 
gestão anterior foi implementado um acompanhamento da previsão orçamentária que é elaborada no fim de cada 36 
ano (o que é uma boa ideia e devemos segui-la). 37 
b - 2ª Semestralidade: Dr. Flávio passa os números de pagantes do 2º semestre, que está de acordo com o 38 
cronograma que sempre estima uma diminuição de pagantes no 2º semestre. Ainda temos “boletos na rua” com 39 
datas de vencimentos já alteradas e um trabalho de atualização está sendo feito pelos servidores para tentar mais 40 
algumas arrecadações de pagamentos.  41 
c - Sedes regionais - custo: Dr. Cyro comenta que temos uma planilha detalhada com os gastos de cada sede 42 
regional que devem ser pagos pela Diretoria Regional de cada localidade, tendo como despesas da Executiva 43 
somente os custos com servidores. Despesas geradas em DR’s sem diretoria montada serão pagos pela Executiva 44 
sendo descontado nos valores dos repasses semestrais. 45 
d - Recursos nas DR’s sem Diretores: Dr. Cyro informa que as Regionais sem diretoria montada estão 46 
impossibilitadas de movimentar as suas contas. Coordenadora Terezinha explica que está tomando medidas junto 47 
aos bancos, para que essas quantias sejam repatriadas. Nosso tesoureiro irá acompanhar. 48 
e - Repasses semestral/ 31 julho: Dr. Cyro comenta que a ideia é honrar o repasse semestral, pois o Estatuto diz 49 
que deve haver um percentual de repasse dos valores arrecadados dos pagantes de cada regional, porém, o valor a 50 
ser repassado será objeto de debate em Assembleia no próximo dia 30/07.  51 
4.2. Presidência  52 
Filiações  53 
a – Planilha/ Contribuição associativa: Foi explicado que o Sindicato oferece valores e opções de pagamento 54 
diferenciados aos seus médicos filiados, de acordo com o período pós formatura ou período cursando residência 55 
médica.    56 
b – Como filiar o médico (AGO 11/12/2015 AGE 12/12/2015): Dr. Cyro comenta sobre ideias de estratégias de 57 
filiação da gestão anterior, tais como: 1º Os diretores façam contato com os médicos dos seus locais de trabalho; 2º 58 
Utilização de ferramentas eletrônicas; 3º Mapear as necessidades dentro de cada especialidade e estabelecer 59 
estratégias para oferecer o serviço antes de o problema ocorrer; 4º Fazer contato com outros Sindicatos com êxito 60 
na filiação médica no Brasil para descobrir novas estratégias; 5º Mapear a filiação dos recém-formados; 6º 61 
Implementar ações sindicais;  62 



c – Filiados hoje: Dr. Flávio apresenta planilha com a situação dos filiados adimplentes, inadimplentes e vitalícios. 63 
Temos um total de 4652 médicos filiados, um número bastante expressivo, porém apenas 3057 adimplentes.  64 
d – Médicos PJ X Jurídico: Dr. Cyro relembra conversa que teve juntamente com Dr. Leopoldo com nossos 65 
advogados, quando surgiu a possibilidade de ampliar o atendimento do jurídico aos médicos que tenham pessoa 66 
jurídica desde que fosse no exercício profissional. A ideia será retomada agora em reunião com advogados e 67 
diretores jurídicos.  68 
e – Outros: cooperativas/ viagens etc: Solicitar parcerias. 69 
f – Enquetes - O que quer o médico? - O que ele quer do SIMESC? - Porque se filia? Porque não? - Porque 70 
permanece? Porque sai? - Médicos jovens: Novas abordagens? - Quais as perguntas certas a fazer? 71 
Jornalista Carla apresenta pesquisa elaborada para que possamos entender nossos filiados, quais as motivações e 72 
reclamações que levam o médico a se filiar, desfiliar ou nunca se filiar ao Sindicato. Após a apresentação alguns 73 
questionamentos foram feitos e melhorias citadas. Ficou decidido que a pesquisa passará por ajustes e será 74 
encaminhada a diferentes grupos de médicos via e-mail marketing.  75 
4.3. Ressarcimento aos parlamentares nas despesas quando de atendimento médico: A Diretoria decidiu emitir 76 
nota oficial referente ao assunto em tela.  77 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: A ser decidida oportunamente.  78 
6. Assuntos informais: Nada Relatado. 79 
  80 

Florianópolis, 23 de julho de 2018. 81 
 82 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela Dra. Solange Emanuelle Volpato 83 
2º Secretária do SIMESC). 84 
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